

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro).
No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos correspondencia 75 céntimos del mes. Alicante Martes 27 de Marzo 1917.

Pagos por adelantado

El mejor camino

Se asegura que entre los gobiernos de Alemania y Estados Unidos han intercedido algunos países entre ellos Suecia y España.

La tirantez de relaciones en que se habían colocado las dos potencias, hacia temer un fatal desenlace del que seguramente hubiera resultado un conflicto universal que no hubiéramos salido de él en muchos años y en el que Europa hubiera sido la más perjudicada a causa del gran quebranto sufrido en esta guerra sin cuartel.

El jefe del gobierno de los Estados Unidos parece que tras sus propósitos de intervención no ha visto la cosa tan clara como cuando intervinieron en Cuba siendo aún nuestros aquellos territorios, pues si de aquel despojo salieron los yanquis gananciosos no les ocurriría lo mismo con Alemania.

Estados Unidos posée hoy una flota de guerra de primer orden pero esas fortalezas que veinte años atrás hicieron añicos nuestros barcos, son hoy el juguete de los submarinos, son el blanco seguro del adversario.

El pueblo norteamericano parece que no tiene ahora tanto coraje contra quien echa a pique sus barcos mercantes, como lo tuvo con nosotros en la fábula que inventaron del Maine, y es que para que se respeten los pueblos es preciso ser poderosos.

Como decimos al principio de este artículo, los países neutrales interceden entre Alemanes y yanquis para que no se turbe la paz entre esas dos razas, pero Mr. Wilson no necesitará seguramente ningún consejo; demasiado sabe que al alterar hoy la paz en las Américas pudiera surgir tal serie de complicaciones de las que seguramente los yanquis serían los que más perderían.

CHISPАЗOS

Por el anuncio que aparece en esta misma plana, se habrán enterado nuestros lectores que en la imprenta de este periódico se venden santos (en pliegos ¿eh?) durante la presente semana y la próxima.

Es tradicional costumbre en Alicante entre los niños y adultos, el celebrar el sábado de Gloria lanzando al espacio millones de aleluyas; lo que constituyen momentos de júbilo en toda la capital.

Los niños menos favorecidos por la fortuna cifran sus ilusiones en invadir las calles y darse unos revolco

nes para llenar el seno de santos y santas.

En una palabra; que gracias a los dueños de esta imprenta que todos los años se acuerdan de la tropa infantil, el sábado de Gloria en Alicante reviste los caracteres de una fiesta simpática en la que predomina la generosidad a tirar por el balcón a toda la Corte Celestial.

En Santander han ocurrido grandes temporales a causa de los cuales han sido aislados algunos pueblos.

En la misma capital, un rayo partió un pino plantado por Velardes.

Del indicado pino solo quedó el tronco.

Eso mismo ha ocurrido con el arbolado de Alicante que ha quedado convertido en un plantel de tarugos, solo que aquí no ha sido por culpa de un rayo sino por culpa de Don Ricardo que es mucho peor.

A causa del difícil problema del abastecimiento de subsistencias en Madrid el Gobernador civil de aquella provincia ha presentado la dimisión del cargo.

Con lo cual queda demostrado que nuestros políticos apenas llega la ocasión de poder ser útiles a los pueblos enteros ahuecan el ala.

CENTELLAS

Páginas de la Campaña

LA ACTITUD DE LOS ESTADOS UNIDOS

Los Estados Unidos andan temerosos de meterse en aventuras bélicas que no habían de reportarles al fin y a la postre ningún beneficio.

Virtualmente existe el estado de guerra entre los Estados Unidos y Alemania, y solo se espera a que el congreso dé carácter oficial a tal decisión. Todas las líneas férreas de los diversos estados de la Unión están dispuestos a transportar tropas a donde sea preciso y se prevenga oportunamente.

El gobierno anuncia oficialmente que podrán intervenir en la contienda todas las fuerzas navales y un ejército de tres millones de hombres. A tierras de Europa calculan enviar 500.000 voluntarios, según unos y según otros los Estados Unidos recabarán de los países de la entente el medio de hacer la guerra en completa independencia de los demás enemigos de los Imperios centrales, sin

Para el DIA DE GLORIA ALELUYAS y SANTOS

20 pliegos UN REAL

Se venden en la imprenta de este periódico.

concertar con los aliados comprometido ninguno.

En todo caso harían cesión eventual de sus fuerzas navales, más que nada con el fin de conseguir una base naval importante en Europa, pero sin concertar en ningún caso alianza con nadie, ni compromiso mancomunado de ninguna especie.

Cederán a dejar sus buques a las órdenes de un almirante inglés, todo por el afán egoísta de conseguir un punto de apoyo para ejercer una acción marítima para su rival, pero no quieren perder su libertad de acción, si bien con esta concesión de subordinación relativa adquirirán derechos para caso de paz colectiva. Eso de la base naval hablando claro, y dada la labor de las escuadras en cerca de tres años de pelea, es tanto como solicitar una gazapera donde esconder sus barcos de guerra y si es ese el único apoyo que van a prestar los yankees a los aliados bien pueden estar en su casita.

En las condiciones actuales de la pelea no hace falta, ni por uno, ni por otro bando en los momentos presentes, ningún nuevo factor que se sume a los que dirimen violentamente sus diferencias: no necesitan ni unos, ni otros dinero, por que están hechos todos los gastos para la ofensiva decisiva que se resolverá con el esfuerzo de todos, no necesitan más material porque para los fines de referencia tienen a saturación, acaso más del que precisar; no necesitan más hombres, sobre todo en el bando de los aliados de la Múltiple Entente,

porque con los que cuentan para el desarrollo de los planes de ofensiva tienen sobradamente suficiente y harto crecidos son los contingentes con relación al terreno ocupado.

Y no necesitándose dinero, hombres, ni material, no alcanzamos, a comprender el papel que los Estados Unidos van a desempeñar en la ruda sangrienta pelea.

El pueblo yanqui con su formal decisión de ir a la guerra contrariando sus corrientes pacifistas de toda la vida nos recuerda el dicho del viejo pecador que harto de correr aventuras se hizo fraile, o por mejor dice, en esteliano neto aquello de el diablo harto de carne se metió a fraile. Los Estados Unidos hartos de enriquecerse con la fibra bélica de los demás grandes pueblos se deciden a echar también su cuarto a espadas. Hay muchos americanos que no quieren ir a la lucha, y tal vez al Congreso desautorice una vez más al presidente Wilson.

COMANDANTE SALAMINA

Círculo Unión Mercantil

Con objeto de tomar acuerdos examinados a conseguir expediciones botijiles para el próximo verano, se celebrará esta noche a las nueve y media en el Círculo Mercantil una importante reunión a la que están convocados todos los comerciantes e industriales de la capital.

Josefa Aracil Santaerou
Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

En plena Guerra Europea

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

RADIOGRAMA OFICIOSO

Casi más importante todavía que el hundimiento de unas 800,000 toneladas en el mes de febrero, ha sido, para el éxito de la guerra submarina, el alejamiento de navegación neutral de Inglaterra. En el mes de febrero hicieron rumbo a Inglaterra nada más que algunos buques aislados, desde Holanda, países escandinavos, España y América. Esto significa para Inglaterra una casi completa interrupción en la importación de mantequilla, tocino y carne de Holanda y Dinamarca, un enorme descenso en la importación de madera y minerales de Noruega, Suecia y España, y además, de acero, municiones, material de guerra y víveres de los Estados Unidos. Inglaterra no puede hallar medio de sustituir este tonelaje sustraído al tráfico, y por tal razón se esfuerza en comprar, sea como sea, buques neutrales o forzarlos a entrar a su servicio por medio de promesas o combinaciones.

La gran escasez de tonelaje aumenta más aun para Inglaterra, porque siendo notoria la mala cosecha mundial de cereales, estos deberán ser traídos desde muy lejos, desde Australia especialmente.

Los precios de los víveres en Inglaterra han subido enormemente. Como consecuencia del transporte de víveres desde el extranjero a unos precios de compra y premios de fletes y de seguro cada vez más elevados, no es posible en Inglaterra poner remedio a esta elevación conforme se hizo en Alemania, es decir por la fijación de precios máximos, el único remedio sería el de que el Gobierno inglés toma a su cuenta la diferencia entre el precio de venta y el precio efectivo de los víveres. Sin embargo, semejante procedimiento aumentaría de un modo insuperable los gastos de guerra de Inglaterra dentro de muy poco tiempo. A pesar de todas las tentativas de mejorar la situación de la agricultura, esto puede en el mejor de los casos producir en Inglaterra solamente una quinta parte del consumo.

Por lo que se refiere a Francia e Italia también notan el bloqueo submarino, especialmente por las grandes disminuciones en la importación de carbón y víveres.

ESCASEZ DE VIVERES

EN INGLATERRA

Dice el gran periódico inglés «The Times»:

«Al iniciarse la guerra casi nadie profecía cuan intimamente estarían sus poderosos resultados en enlace con problemas alimenticios. Muy pocos de nosotros nos habíamos dado cuenta de que un ministro pudiera verse obligado a decir, como Mr. Bonar Law dijo ayer, que en algunos momentos determinados el gabinete consideraba la producción de víveres

como más importante aún que el envío de hembras al frente. No estamos seguros, ni mucho menos, de que el público inglés se da cuenta de la verdadera situación.

Está comprobado que la nación come, en efecto, menos que antes pero todavía no ha podido averiguarse si el público está restringiendo el consumo del pan hasta el límite necesario. No es, sin embargo, ningún secreto, que el problema del pan es todavía más apremiante e imperativo que el de la carne. Por consiguiente el público debe convencerse, de que siendo importante la economía de la carne, la del pan y de harina importa todavía mucho más. En los momentos actuales la atención pública se fija sobre todo en la escasez del azúcar y de las patatas. Mientras que la falta de estas últimas afecta sobre todo a los pobres, la carestía del azúcar influye en todas las clases sociales.

El Inspector de Alimentos haría bien en tomar nota de que el problema del azúcar está produciendo gradualmente una gran exasperación. Hombres y mujeres en todo el país quieren saber, como se explica que las reposterías estén todavía llenas de dulces de todas clases, mientras que ellos, en muchos casos, no pueden, ni aproximadamente, obtener las debidas raciones de azúcar.

MUNICIONES A LAS

COLONIAS ALEMANAS

DE AFRICA

Berlín.—(Radiograma de Koenigswaterhausen.) El ministerio de Colonias comunica que dos vapores que lograron burlar el bloqueo inglés, han llegado a la colonia alemana del Africa oriental, y han provisto abundantemente de municiones y material de guerra a las tropas alemanas.

¿SE HA FUGADO EL ZAR?

Berlín.—Despachos de Suecia acojan el rumor de que la Policía de Uicaborg recibió ayer a última hora de la noche un telegrama de San Petersburgo diciendo que el Zar ha huido en automóvil del Palacio de Tsar koieselo y ordenando que se procediera inmediatamente a su captura.

Fuerzas del Ejército registran los trenes de Finlandia.

Se dan órdenes reservadissimas para que se vigile también la frontera sueca, pues hay temores de que el Zar trate de internarse en el extranjero.

EL JURAMENTO DEL EJERCITO POLACO

La comisión del Ejército que forma parte del Consejo de Estado provisional del reino de Polonia ha propuesto a los Imperios centrales el juramento siguiente para el Ejército de aquel país:

«Juro ante Dios Todopoderoso y Omnipotente, servir con toda fidelidad como soldado, en tierra, en el mar y a toda hora a Polonia, mi Patria, y al futuro Rey de Polonia.

Mantener la fraternidad con los Ejércitos alemán, austro-húngaro, y los de sus aliados.

Obedecer a todos los generalísimos que sean designados durante la guerra actual por los Monarcas que garantizan la independencia del reino polaco, así como a todos mis superiores.

Ejecutar fielmente toda orden y conducirme siempre de manera que mi vida y mi muerte sean las de un soldado ejemplar.»

El Consejo de Estado polaco efectuará inmediatamente el reclutamiento.

INGLATERRA Y RUSIA

El periódico «National Zeitung» de Basilea publica el siguiente telegrama:

El influjo de la diplomacia inglesa en Rusia ha crecido de tal modo durante la guerra, que el partido de las derechas ha puesto en movimiento todos los resortes para romper ese influjo que convertía a Rusia en un instrumento servil de Inglaterra. Kolkol manifiesta que la diplomacia inglesa no solo se mezcla en la política rusa exterior, sino que también interviene en su política interior.

RADIOGRAMA OFICIOSO

En contra de las noticias tendenciosas que una vez más se han dado a la publicidad, se hace constar, que las zonas peligrosas declaradas por Alemania no impiden en modo alguno el tráfico marítimo de los neutrales entre sí. Todos los neutrales pueden llevar a cabo con completa libertad importaciones para el abasto de su población, de la industria y la agricultura.

Únicamente las medidas inglesas son las que interceptan el comercio neutral entre neutrales. Es esto aplicable especialmente a la declaración de Inglaterra, cuando ha dicho que todos los buques neutrales que vayan o vengan de Holanda, Suecia, Noruega y Dinamarca, deben hacer

escala en un puerto inglés, a pesar de los peligros de la zona prohibida. Muchos armadores neutrales no emplean ahora sus buques ante la perspectiva de que las pérdidas que hoy sufren serán compensadas rápidamente en cuanto se inicien las negociaciones de paz, con ocasión de los enormes pedidos de tonelaje que entonces habrá para efectuar los transportes.

En la actualidad esta casi suprimida toda la exportación de Dinamarca a Inglaterra. Holanda se ha negado a cumplir los compromisos contraídos con Inglaterra. Los holandeses hoy día ya no entregan su exportación en la Gran Bretaña, sino que Inglaterra tiene que venir por ella a Holanda, en pequeños vapores ingleses y aprovechando las sombras de la noche.

FRENTE INGLES

Inglases capturaron el pueblo Lagnicourt. Al norte del camino de Bapaume a Cambrai los alemanes dieron cuatro bríos contraataques. En el resto del frente inglés mucha actividad de artillería y numerosos combates aéreos perdiendo dos aparatos los alemanes y siete los ingleses.

Frente francés: Había ningún cambio al Norte del Somme. Entre este río y el Oise bombardeo continuo. Al Sur del Oise progresos franceses en el bajo Bosque Coney ocupando Fellebray y el Soto al norte de Soissons. También progresaron en la región de Vregny.

Frente ruso romano nada de nuevo.

Frente italiano pequeños éxitos austríacos en el alto cordovole.

Centro de suscripciones

DE ANTONIO MONTOYO

ARANJUEZ, 7

Habiéndome encargado de la representación de la Casa Editorial, Ramos de Barceñas, se admiten suscripciones y continuaciones de las obras:

María.—La Lucha.—Condenada.—Las Amargas.—Bastardo.—Pantera.—Aurora.—Macedos.—Vengador.

CONSULTORIO MÉDICO

Gabinete de electro-terapia—Rayos X.

DOCTOR MARTI TEBAR

ESPECIALISTA

— ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS —

Tratamiento especial de la tos ferina, acemias, reumatismo, úlceras, fístulas de ano, hemorroides, antrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodos.—Aplicaciones electro-terapéuticas a domicilio.

Consulta para enfermos de 11 a 1.—2 pesetas 1.ª consulta, 1 pia. las restantes.

Consulta especial de 4 a 5.—5 pesetas 1.ª consulta.—5'50 pias. las restantes.

Domingos especial de 11 a 1.—Méndez-Núñez, 16 praí.

Necrología

A la avanzada edad de 79 años falleció ayer la virtuosa señora doña Concepción Pró, viuda de Gadea y madre de nuestros queridos amigos el Inspector Provincial de Sanidad don José y el concejal conservador y distinguido letrado D. Arturo.

Era la finada, persona estimadísima en Alicante donde contaba con muchísimas simpatías creadas por las condiciones de su trato afable y carifioso.

Ha muerto con la satisfacción del deber cumplido, habiendo gozado la dicha de ver a sus hijos conquistando lugares de primera línea en sus profesiones y en la sociedad alicantina.

El entierro del cadáver de D. Concepción Pró, efectuado ayer, a las diez y media, constituyó una manifestación sentidísima de duelo, sirviendo para exteriorizar las muchísimas simpatías con que cuenta en Alicante la familia de los señores Gadea.

Formaba en el cortejo fúnebre inmenso gentío perteneciente a todas las clases sociales, figurando en la presidencia el hijo político D. Joaquín Vidal, el nieto D. José Gadea Beneyto, el señor Gobernador Civil D. Francisco de Federico, Abad de la Colegiata D. Modesto de Nájera, Alcalde D. Ricardo P. del Póbil, Diputado a Cortes D. Alfonso de Rojas y los Diputados Provinciales D. Elier Manero y D. Manuel Pérez Mirete.

A toda la familia de la finada testimoniamos nuestro sentido pésame.

Con motivo del empréstito.

La nación será toda
rico granero;
no inundarán las calles
los pordioseros;
porque los ricos
harán que tengan todos
lo más preciso.

Ya no habrá guerras, conflictos,
sublevaciones,
que fué pan cotidiano
de años peores;
paz octaviana
ya que no todo el mundo
gozará España.

Los maestros de escuela
serán pagados
como en otros países
más ilustrados;
sed de justicia
ha de apagar el acto
que aquí se cita.

Médicos y recetas
especialistas
lograrán que alcancemos
tan larga vida...
que el que se muera
será porque le aburra
la vida eterna.

ENRIQUE AMARE

Madrid, 1917.

Desde Denia

(POBRE HOSPITAL)

El pueblo de Denia unido sin distinción de ninguna clase, celebró una manifestación brillantísima para pedir mejoras para este pobre Hospital, en el mes de Abril del 1915. El pueblo indignado en aquella fecha de ver dicho Hospital tan abandonado acudió en masa para pedir las mejoras, y las mejoras han resultado, que el otro día se presentó un enfermo y por que su enfermedad fuese duradera no le recibieron y le dijeron que no había fondos para contribuir a sus necesidades.

Dichoso el pueblo, que aunque esté mal administrado, cuando el obrero cae enfermo y no tiene para su enfermedad con que mantenerse acude al Hospital y allí es recibido. Denia no es así, aquí, el obrero que se encuentra enfermo, le dejan morir en el rincón de la casa si le dejan habitar en casa. Dianensas, despertemos de una vez, defendamos los intereses nuestros, y por medio de una campaña inmensa en el mitia, y la prensa consigamos lo que nos riagan.

UN OBRERO.

Notas de Jijona

MAS SOBRE LOS CONCEJALES

II

D. MARCOS ROVIRA

Es un señor de distinguida familia; pariente cercano del amo de Jijona; muy entendido en el cultivo agrícola, ha sido Alcalde de R.O. pero como es incapaz de imponerse a nadie, ni absolutamente nada de Administración, no debe estar en el Ayuntamiento, por que no se necesita allí

quien secunde órdenes de otro, sino quien tenga iniciativas y arrestos capaces para llevarlas a la práctica.

D. JOSE CARBONELL

Buen muchacho; joven, guapo, cristiano, turroneo conocido; con tipo para Señor, pero que en el Ayuntamiento no hará otra cosa que secundar cuanto le diga quien lo puso como concejal, evadiendo serlo él, en atención a lo cómodo que es el papel de tirar la piedra y esconder la mano. Mucho se debe querer a la familia y hasta por ella sacrificarse, pero exponerse a la justificada censura de actos que a otro pertenecen, no teniendo de ello necesidad, es hacer el primo en perjuicio de Jijona, que podría tener otro representante que no fuera ser pasivo. Debe, pues, el Sr. Carbonell, no ser Concejal.

D. MARARINO GARCIA SANZ

Otro buen muchacho; hijo de padre Concejal; joven cristiano; Maestro; etc. Representa una tendencia; no es capaz de imponerse a nadie; ni acude a las sesiones siquiera. ¿Que hace entonces en el Ayuntamiento? ¿Se aprovecha del cargo? no lo creemos. ¿Defiende la ensañanza, procurando engrandecerla? Nos dicen que de ella en el Consistorio no se ocupa. Si ha de seguir así, pues, fuera y deje una vacante para que ocupada sea por quien sea más activo y haga alguna cosa en beneficio de Jijona.

D. VICENTE GARRIGOS (hijo)

Representa a su padre a quien ha heredado en vida. ¿Tanto causa el ser concejal, que se le huye el bulto, pero sin abandonar la presa para nadar entre dos aguas? Por el padre debe uno morir si es preciso, pero en política no se puede obligar a ningún hijo a violentar sus inclinaciones si las tiene y en administración pública

contra la que el padre imponga debe irse si la que este lleva es mala, o se ignora cómo es, porque la ignorancia en ese asunto no permita más que firmar, sin saber lo que se firma. Fuera pues, del Ayuntamiento.

FRAY GERUNDIO

(Continuara)

DE TOROS

EN MADRID

Con entrada flojísima y un frío muy intenso se celebra la novillada en la que Vaquerito, Zarco y Nacional despacharán seis cornúpetos de López Plata.

Como desde hoy se pone en todo su vigor el nuevo reglamento para las corridas de toros, alrededor de la línea se vé una línea roja que marca el límite hasta donde pueden salir los picadores en la suerte de varas.

Asesora a la presidencia el exdiestro Valentín Martín.

El primer bicho mansurronea y Vaquerito capotea vulgarmente.

En banderillas nada notable.

Vaquerito hace una faena rosa y entrando bien coloca una estocada alta. (Palmas).

Zarco en su segundo demuestra con la franela tener un pánico femenino, pincha feamente varias veces y recibe dos avisos. (Pitche).

Tercero Nacional veroniguea superiormente. (Ovación.) Después olava dos medios pares de banderillas y subsecretario de Estado.

Hace con la muleta una labor colosal que se correa con palmas y olés y acaba con media buena y una entera a volapié enorme (Ovación, vuelta al ruedo y regalo del brindado).

Vaquerito veroniguea al cuarto con exceso de movimiento.

Con la pañosa hace una faena de

AIDA 109

—Radamés, la patria te lo debe todo. Sea tu recompensa la mano de mi hija. Día vendrá en que con ella reines sobre todo el Egipto, siendo su legítimo soberano.

Al oír estas palabras del monarca, distintas fueron las impresiones que experimentaron los principales protagonistas de nuestra interesante historia.

El corazón de Amneris rebotaba de júbilo y de felicidad, y sus ojos se fijaron con aire de triunfo en la esclava etiope, cuya dicha destruía para siempre.

Radamés estaba turbado y confundido, forzado a admitir el valioso presente que le hacía su soberano y mirando desvanecidas todas las esperanzas de su corazón.

EN BARCELONA

En la plaza Monumental se ha celebrado una corrida magna en la que Gallo, Gallito, Belmonta y Fortuna han despachado ocho cornúpetos de don Vicente Martínez.

A pesar de la fuerza que se traía el cartel, la entrada ha sido flojísima siendo la causa el frío horrible que se deja sentir.

Al hacer el paseo las cuadrillas se oyen pitos para el Gallo.

En la arena aparece una línea roja indicando el límite de los picadores en la suerte de varas.

Primero, Gallo lancea deslucido. Con la muleta está distanciado y medroso a ratos y otros valiente y artístico.

Se tira a matar dando una estocada tan atravesada que el pincho sale por el costillar del toro. Pincha de nuevo sin soltar el sable y acaba con media perpendicular. (Pitos)

En el quinto que promueve protestas del público por su pequeñez hace el Calvo una faena valiente para dejarse caer con media delantera, una torcida, otra igual entrando horriblemente, seis intentos y acierta al séptimo. (Ovación aérea).

Joselito en el segundo hace una faena sin estrecharse y coloca una estocada pasada. Descabella y oye palmas.

En el sexto veroniquea superiormente, haciendo quites magistrales. Coge los palcos a los acordes de la música y coloca tres palcos estupendos.

La faena de muleta es vistosa; dá tres pinchazos malos y media buena. (Palmas).

Belmonta en el tercero lancea regularmente. En quites arranca aplausos.

La faena de muleta es valientísima y adornada para un pinchazo regular, otro superior y una soberana

estocada de la que dobla el Martínez sin puntilla. (Ovación, vuelta al ruedo y petición de oreja).

En el séptimo veroniquea Terromoto colosalmente recordando sus buenos tiempos. Con el trapo hace una faena valiente para un pinchazo en lo duro y media buena. (Ovación).

El cuarto bicho es condenado a fuego por su mansedumbre. Fortuna apesar de encontrar al bicho descompuesto hace una faena emocionante recetando media superior. (Ovación, oreja y vuelta al ruedo).

Fortuna en el octavo hace con la muleta una labor vulgar sufriendo varias coladas y propina una estocada tendida, un pinchazo y otra delantera. (Pocas palmas).

Plaza de Toros

DE ALICANTE

A Asociación de la Prensa

GRAN FIESTA TAURINA

Para el día 1.º de Abril de 1917

Eladio Amorós

el torero más pequeño y el torero más fenómeno que exista.

Luis Muñoz Marchenero

el novillero de moda, el de las clásicas «Marcheneras», el guapo de la torería, el elegante del arte..., la última palabra de la afición, etc. etc.

Novelas

Se nos recibió en la Redacción de

valiente siendo enganchado al rematar un pase y saliendo ileso milagrosamente.

Un pinchazo hondo y una estocada delantera dan fin del de López Plata. (Palmas y pitos).

Quinto, Zarco que sigue con el santo de espaldas lancea vulgarmente.

Con la muleta está valiente: pincha en hueso, receta una entera y acaba con media. (Palmas tibias).

Nacional en el que cierra plaza, se abre de capa sin demostrarnos nada aplaudible y da fin de la corrida con una faena sosa tirando a alfiar, un pinchazo y una entera perpendicular y tendenciosa.

Nos hemos aburrido.

EN TETUAN

Los novillos de D. Gumersindo Llorente cumplieron.

Matapozuelos estuvo desdichado en su primero haciendo una faena indecorosa con la muleta y pinchando once veces.

En el cuarto año estuvo peor; pasó de muleta presa de un horrible pánico pinchó hasta nueve veces; oyó un aviso y una bronca ensordecedora.

Faroles en el segundo pasa de muleta huyendo y receta una estocada fea; más pases para un bajonazo. (Pitos).

En el quinto banderillea regularmente; hace una faena superior con el trapo y endilga una estocada superior. (Ovación y oreja).

Alejandro Rodríguez en el tercero hace una faena torpona, siendo enganchado al primer pase aunque ileso. Pincha cuatro veces y recibe un aviso.

En el que cerró plaza sufrió Rodríguez un descalabro. Hizo una faena desdichadísima y machó al pobre animal que volvió a los corrales en medio de un broncazo mayúsculo.

110 Prop. Casa Mancei Barcelona

Aida se arrojó nuevamente en los brazos de su padre, derramando copioso llanto y próxima a desfallecer.

—Alíente, hija mía,—murmuró Amonastro en voz muy baja a su oído;—no todo se ha perdido aún. Pronto brillará para nosotros el día de la venganza.

Y mientras tan distintos efectos producían las palabras pronunciadas por el soberano egipcio en los seres a quienes más de cerca afectaban, incesantes gritos de entusiasmo salían de aquella inmensa masa de pueblo y de valerosos soldados.

La elevación del caudillo la reconocían todos merecida y por todos lados se alababa y ponderaba la nobleza de sentimientos del Faraón,

AIDA 111

que no había vacilado en ofrecer su propia hija y con ella la sucesión al trono egipcio a uno de sus súbditos.



este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el mar de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

NOTICIAS

En la Compañía Peninsular de Teléfonos se hallan detenidos por no encontrar los destinatarios, los telefonemas siguientes:

- D. Barcelona.—Bruguet, Bailen 26
- De Pamplona.—Hijos de J. Jover. Teléfono 308.

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado una manta nueva que se extravió desde la Avenida de Gadea, Estación de Murcia, hasta los Doce Puentes, la entregue en la plaza del Mercado a don José Fuster, caseta de salazones núm. 76, quien le gratificará con diez pesetas.

Se vende una máquina para hacer agua de Selt, y llenar sifones y limonadas en buen uso.

Darán razón Esperanza 26 Julio García,

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado un pendiente con una piedra verde y otras blancas por el alrededor, lo presente en la calle de Alfonso el Sabio 48 principal derecha donde se le gratificará.

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas. Diríjanse Calle Terreros 99.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos.—Metal viejo a 1'50 pts. kilo.—Cobre a 2'50 pts. kilo.—Plomo a 30 céntimos.—Lana de cañón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Paral·lelo).

FABRICA

De aguardientes y liceres DE TOMAS ENCINA

situada camino Carbinet. Despacho, Alfonso el Sabio, 8. Alicante

Imp. Hijos de J. Costa Plaza de San J., Alicante